



Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Docville Août: Welcome to Leith de Michael Beach Nichols et Christopher K. Walker

précédé du court-métrage Synesthesia d'Aisling Chin-Yee

Jeudi 27 août à 20 h au Cinéma Excentris



Montréal, le mercredi 12 août 2015 – Les Rencontres internationales du documentaire de Montréal (RIDM) sont heureuses d'annoncer le prochain film présenté lors du dernier Docville de l'année : Welcome to Leith de Michael Beach Nichols et Christopher K. Walker. Ce documentaire sera précédé du court-métrage Synesthesia de la réalisatrice montréalaise Aisling Chin-Yee.

Welcome to Leith est un long métrage documentaire qui suit le célèbre suprémaciste blanc Craig Cobb alors qu'il tente de prendre le pouvoir d'une petite ville du Dakota du Nord. Son comportement devenant de plus en plus menaçant, les tensions surgissent et les résidents cherchent désespéramment des moyens d'expulser cet habitant plutôt dérangeant. Avec les témoignages exclusifs de résidents de longue date de Leith et de suprémacistes blancs, le film examine une petite communauté, située dans les plaines, qui lutte pour la souveraineté contre une vision extrémiste.

À travers des entrevues, des extraits d'animation et en musique, **Synesthesia** entre dans le monde de ceux qui vivent avec cette condition neurocognitive qui provoque le mélange de plusieurs sens en même temps.

Le cycle Docville est présenté par Télé-Québec.

WELCOME TO LEITH

Réalisé par Michael Beach Nichols et Christopher K. Walker. États-Unis. 2015. 86 min. Présenté en version originale anglaise.

Le film sera précédé par **SYNESTHESIA**Réalisé par Aisling Chin-Yee. Québec. 2015. 17 min. **Le jeudi 27 août à 20 h au Cinéma Excentris**

Bande-annonce : https://vimeo.com/85668727
Site officiel : http://www.welcometoleithfilm.com/

Achat des billets en ligne :

https://excentris.ticketacces.net/fr/organisation/representations/index.cfm?EvenementID=707

Depuis 2012, le cycle **Docville** des RIDM offre aux cinéphiles la chance de découvrir en première montréalaise, et ce chaque dernier jeudi du mois, des documentaires de qualité ayant récemment connu un grand succès dans des festivals de renom. Souvent la seule occasion possible de voir ces films sur grand écran dans la métropole, le cycle **Docville** permet aussi régulièrement d'y rencontrer les réalisateurs lors d'échanges avec le public.

Les billets pour les projections sont en vente au Cinéma Excentris et en ligne sur <u>cinemaexcentris.com</u>. Prix régulier d'une séance individuelle : 12 \$, prix étudiant et âge d'or : 10\$.

Des ciné-cartes non nominatives sont disponibles au prix de 50 \$ pour 7 séances à la billetterie de l'Excentris ou sur notre site.

Seul festival au Québec entièrement dédié au documentaire, les Rencontres internationales du documentaire de Montréal (RIDM) offrent au public le meilleur du cinéma du réel en rassemblant les grands auteurs et les nouveaux talents à découvrir.

La 18^e édition des RIDM se déroulera du 12 au 22 novembre 2015.

Informations: www.ridm.qc.ca / info@ridm.qc.ca

-30 -

Pour toutes demandes d'entrevues, copies de presse ou matériel visuel, veuillez contacter : Caroline Rompré | relationniste de presse | 514-778-9294 | caroline@pixellex.ca